

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES — EPIDEMIOLOGICAL NOTES

GRIPPE

Amérique

*Etats-Unis d'Amérique.*¹ — Depuis la mi-mars on note à New-York une augmentation de la mortalité générale ainsi que de celle attribuée à la pneumonie et à la grippe. Des poussées d'affections d'allure grippale sont encore observées dans quelques écoles de l'Arkansas, du Massachusetts et du Missouri; des souches B ont été isolées dans ce dernier Etat.

Asie

*Japon.*² — A la fin de février et au début de mars quelques écoles ont été atteintes dans la préfecture de Saitama, au nord de Tokyo. Les virus isolés appartiennent au sous-groupe A2.

Europe

Finlande. — Dans divers établissements militaires des poussées grippales se sont produites depuis la mi-mars; pas d'extension à la population civile. Plusieurs souches A2 ont été isolées; les virus isolés auparavant étaient des adénovirus, probablement 3, 7 et 4.

*France.*¹ — La nouvelle poussée épidémique signalée la semaine dernière se manifeste non seulement à Paris mais aussi dans les Basses-Alpes et dans l'Aube. La population scolaire est affectée dans l'Aveyron et en Charente.

¹ Voir n° 14.

² Voir n° 10.

INFLUENZA

America

*United States of America.*¹ — Since the middle of March an increase in the total mortality and from influenza and pneumonia has been noted in New York. Outbreaks of influenza-like illnesses have been observed again in several schools in Arkansas, Massachusetts and Missouri. B strains have been isolated in Missouri.

Asia

*Japan.*² — At the end of February and the beginning of March several schools were affected in the Prefecture of Saitama, north of Tokyo. The viruses isolated were all found to belong to influenza virus type A2.

Europe

Finland. — Influenza outbreaks have occurred since mid-March in military establishments, without spreading to the civil population. Several A2 strains have been isolated. Adenovirus strains (probably 3, 7 and 4) were isolated earlier in the spring.

*France.*¹ — The new outbreak notified last week affects not only Paris but also the Basses-Alpes and Aube districts. Schoolchildren are affected in Aveyron and Charente districts.

¹ See No. 14.

² See No. 10.

Prix du Relevé épidémiologique hebdomadaire

Par numéro Fr. s. 1.— \$0.30
Abonnement annuel . . . Fr. s. 45.— \$14.00

Price of the Weekly Epidemiological Record

1/9 . . . Per single copy
£3.15.0 . . . Annual subscription